

# *Une image de la Vierge de la Charité du Cuivre, la Patronne de Cuba, est exhibée en Équateur*

---



La Havane, 26 janvier (RHC).- Une image de la Vierge de la Charité du Cuivre, la Patronne de Cuba, est exhibée dans une chapelle spéciale dédiée aux vierges latino-américaines dans la Basilique du Voto National de Quito , la capitale équatorienne.

La cérémonie officielle d'intronisation a été officinée par le recteur de la Basilique, le père José Fabián Camayo, qui, en présence de dizaines de Cubains résident en Équateur, a prié aussi pour l'unité et pour le succès du rapprochement entamé par Cuba et par les États-Unis après plus de 50 ans d'hostilité.

Après la messe, à laquelle ont assisté également des diplomates cubains en poste à Quito, le père Camayo a dévoilé sur la façade de l'église une reproduction en pierre des armoiries nationales de Cuba et un drapeau cubain a été placé sur l'autel des symboles patriotiques des nations sud-américaines et Caribéennes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44670-une-image-de-la-vierge-de-la-charite-du-cuivre-la-patronne-de-cuba-est-exhibee-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**